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Lettera del Vescovo
IN OCCASIONE DELLA

BENEDIZIONE PASQUALE, IL

NOSTRO VESCOVO HA INVIATO

UNA LETTERA A TUTTE LE

FAMIGLIE:

Carissimo,
mi rivolgo a te che

apri la porta della tua
casa alla benedizione di
Dio sulla tua famiglia, ti
scrivo innanzitutto per
augurarti buona Pasqua
e per ricordarti una cosa
importante, su cui forse
potresti riflettere durante
questa Quaresima: la
Messa domenicale è il
cuore della vita cristiana.

   Come vivi la tua vita
cristiana?

   Nel tuo personale
cammino di fede ti ricordi
di partecipare alla Mes-
sa?

L’Eucaristia è il vero
cuore della vita cristiana
e fin dai primi secoli, i
Padri della Chiesa non
hanno cessato di ri-
cordare ai loro fedeli la
necessità di  partecipare
all’assemblea liturgica
domenicale anche quan-
do ciò poteva voler dire
arresto e morte. Affer-

mavano: "Lasciate tutto
nel giorno del Signore e
correte con diligenza
alla vostra assemblea
domenicale , perché è la
vostra lode verso Dio.
Non la si può trala-
sciare; è la nostra legge.
Noi non possiamo stare
senza la “cena” del
Signore, senza l’euca-
restia".

Anche nel Vangelo di
Matteo (26, 26 - 28) si
legge: "Ora, mentre essi
mangiavano, Gesù pre-
se il pane e, pronunziata
la benedizione, lo spezzò
e lo diede ai discepoli
dicendo: «Prendete e
mangiate; questo è il
mio corpo». Poi prese il
calice e, dopo aver reso
grazie, lo diede loro,
dicendo: «Bevetene
tutti, perché questo è il

mio sangue dell’alle-
anza, versato per molti,
in remissione dei
peccati»".

È stato Gesù ad in-
dicarci la strada: par-
tecipare all’Euca-restia
per nutrirci del suo corpo
e del suo sangue, che ci
salvano dalla morte del
peccato.

Per questo ti invito
personalmente, insieme
alla tua famiglia a par-
tecipare alla Messa, ogni
domenica, a cominciare
proprio dalla prossima
Pasqua.

Essa è il momento
culminante della vita di
una parrocchia, di una
famiglia cristiana. La
Santa Messa domenicale
è fonte e culmine di tutta
la vita cristiana. E in

particolare la Messa del
giorno di Pasqua, giorno
della resurrezione di
nostro Signore Gesù,
centro di tutto l’anno
liturgico.

Non esiste un santo
che non abbia fatto
dell’Eucarestia, il centro
vivo della propria vita.
Essa è la sorgente del-
l’Amore e tu sai benis-
simo che soltanto l’Amo-
re salva, soltanto l’Amo-
re dà senso alla vita:
incontralo ogni domenica
a Messa.

Certo ognuno può
pregare dove vuole, ma
non ovunque può ricevere
il Corpo e Sangue del
Signore, soltanto all’alta-
re.

Prega dove vuoi ogni
giorno, ma alla domenica
ritrovati con il buon Dio
e i fratelli per sederti a
mensa con Gesù e
ricevere l’Eucarestia,
allora la tua vita cristiana
sarà piena e così la tua
gioia.

Ti aspetto alla Messa
di Pasqua.

+ Simone Vescovo
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Navigare in Parrocchia

Ecco! Anche noi abbiamo il sito … www.madreseton.it è il nostro
indirizzo WEB.

Per tutti coloro che  vogliono cimentarsi con Internet, che
vogliono vedere le nostre foto, conoscere gli appuntamenti
parrocchiali, dire la loro, o semplicemente tenersi  in stretto contatto.

Il sito si presenta in modo  intuitivo e semplice.
Un consiglio, per prima cosa occorrerebbe una registrazione.

Per farlo è semplicissimo: basta "cliccare" col mouse sulla parola
"Registrati" .  Così  facendo,  entriamo in un menù  dove   viene
richiesto un nome e cognome, una casella di posta elettronica e una "password". Una volta
effettuata la registrazione arriverà una conferma tramite l’indirizzo di posta inserito, che vi
permetterà di attivare il vostro “account”. Inserendo poi il nome e la password scelta al
momento della registrazione, potrete accedere alle aree riservate per utenti registrati.

Che cosa ci aspettiamo da questo progetto? Per prima cosa che funzioni, ovvero che ci
permetta:

- di conoscere più velocemente le nuove iniziative (CALENDARIO);
- di avere informazioni su  gite, campeggi etc (NOTIZIE);
- di vedere le foto degli eventi più significativi (LE NOSTRE FOTO);
- di conoscere la storia di Santa Elisabetta Anna Seton (LA STORIA DELLA SANTA);
- di esprimere le nostre opinioni su qualsiasi argomento vogliamo trattare (FORUM),;
- di partecipare insomma alla vita parrocchiale, in maniera diversa dal solito, utilizzando

strumenti nuovi.
Vedremo crescere nel tempo, il sito con nuovi menu e nuovi argomenti.
È importante per tener vivo il progetto avere la collaborazione da parte di tutti,  con

suggerimenti, richieste e inserendo nuovi temi di  discussione nel Forum.
È importante che il sito cresca in maniera costruttiva e che sia strumento anche di

riflessione sulla parola di Cristo. Quindi fatevi sotto  con le richieste, che possono essere
inviate sia via e-mail  (all'indirizzo:“info@madreseton.it), sia direttamente sul sito
(CONTATTAMI), sia tramite SKYPE (se io sono in linea). Inotre chiunque della nostra
comunità parrocchiale volesse un indirizzo e-mail col dominio MadreSeton.it, può farmene
richiesta.

Il WEBMaster. (Marco Conte)
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Intervista a ... Maurizio:
il  nostro maestro di musica

IL CONSIGLIO PASTORALE SI È RIN-
NOVATO: QUALCHE “VECCHIO” (DI MAN-
DATO PASTORALE!) SE NE È ANDATO,
QUALCHE “NUOVO” È ARRIVATO. TRA I

“NUOVI” C’È MAURIZIO GIAMBINI.

Allora, Maurizio, …: bene ar-
r ivato  a l
C o n s i g l i o
P a s t o r a l e ,
… ma tu sei
nuovo an-
che del la
parrocchia?

Pur  es-
sendo par -
r o c c h i a n o
d a l l ’ o r m a i
l o n t a n o
1995,  non
frequentavo
questa Chie-
sa ,  bens ì
un’altra par-
rocchia. Nel
2007 mio fi-
glio Alessan-
dro ha inizia-
to a frequen-
tare,  qui ,  i l

catechismo e,  in occasione della
benedizione delle famiglie, don
Gino mi ha proposto di rimettere in
scena lo spettacolo “I sentieri di
Elisabeth”. È così che, pressoché
in punta di piedi e grazie alla mu-
sica, sono entrato attivamente nel-
la nostra comunità.

E come ti trovi a “vivere” nel-
la nostra Parrocchia?

Mi sembra giusto affermare che
il bellissimo gruppo da me trovato,
pur essendo attivo da molto tem-
po, mi ha accolto con grande af-
fetto, dimostrando, oltre ad una

grande fede nel Signore, un attac-
camento alla Parrocchia ed una
gran voglia di fare, mettendomi
immediatamente a mio agio ed in
grado di poter operare al meglio sia
per quanto  riguarda il coro che le
nostre attività teatrali.

Come hai camminato su … “I
sentieri di Elisabeth”?

È stato grazie al meraviglioso
clima che si respira, nonché alla
collaborazione dei tecnici, degli
attrezzisti, delle costumiste e de-
gli scenografi tutti che abbiamo
avuto la gioia di allestire il commo-
vente spettacolo dedicato a Madre
Seton.

Puoi fare complessivamente
un bilancio …?

Mi sento veramente in dovere di
dire che tutte le persone che fan-
no parte del la nostra comunità
sono davvero delle “persone spe-
ciali”, a cominciare da don Gino,
Franco, Riccardo e tutti coloro che,
con fede ed umiltà, sono a vario ti-
tolo impegnati nelle attività parroc-
chiali.

Pur  essendo stato attivamente
impegnato in altre parrocchie nel
passato, non ho mai avuto espe-
rienze di “Consiglio Pastorale” e di
“Circolo ANSPI” ed è per questo
che chiedo l’aiuto del Signore, del-
la S. Elisabetta Seton e di tutti voi
affinché possa svolgere al meglio
i compiti che mi verranno affidati
al servizio di Dio e della nostra
comunità.

E COSÌ ATTRAVERSO “I SENTIERI DI

ELISABETH” È ARRIVATO MAURIZIO PER CON-
DIVIDERE CON LA NOSTRA COMUNITÀ UNA BEL-
LA STRADA DI FEDE, AMICIZIA E … MUSICA.

Intervista
a cura dì
Livia Kucich
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Il nuovo Consiglio Pastorale
... a lavoro

Lo scorso lunedì 26 gennaio si è riunito il nuovo consiglio pastorale eletto domenica 11 gennaio per
discutere il seguente ordine del giorno:  1) Cooptazione di tre membri a norma dello Statuto; 2) Elezio-
ne della presidenza e del segretario; 3) Varie ed eventuali.

Come prima cosa il Consiglio, tra i vari nomi proposti, ha eletto,  a maggioranza, soltanto Antonio
Marchetti e Mario Vanzi e ha confermato segretario Carlo Antonovic.

Per il Consiglio di Presidenza don Gino ha proposto i primi tre eletti escludendo, per i suoi impegni
professionali, Luca Paperini; la presidenza è stata pertanto così formata: il Parroco, il diacono, Luca
Bogi, Maria Grazia Arru, Marco Conte e il segretario.

In riferimento ai tre principali ambiti della pastorale don Gino ha sollecitato i consiglieri perchè
avanzassero proposte per migliorare il lavoro nella Liturgia, nella Carità e nella Catechesi e formulare
suggerimenti per eventuali nuove iniziative.

Ma come primo suggerimento, fatto da Luca Bogi è venuta fuori la proposta di coinvolgere un
gruppo di "tecnici", capaci ed esperti in vari settori (edile, elettrico, impiantistica, ecc.), che affianchi e
supporti il Parroco nell'affrontare e risolvere ì vari problemi che il complesso parrocchiale presenta
come quelli dello scivolo, della cucina, delle varie macchie d'umidità in chiesa, ecc..

Franco, per quanto attiene all’ambito della carità, ha poi chiesto  che il Consiglio prenda in conside-
razione la concreta possibilità di attuare il servizio di accompagnamento delle persone anziane, o con
difficoltà motorie,  alla S. Messa domenicale in Parrocchia.

Sempre riguardo alla carità Don Gino ha informato tutti di aver già suggerito alla Caritas diocesana
di voler trattare quale tema del Convegno di Quaresima del 2010 - anno in cui ricorrerà il 350° anniver-
sario della morte di S. Vincenzo - la "Realtà del volontariato vincenziano". Ma in preparazione a questo
convegno dovrà essere pensato e messo in cantiere, a partire dal prossimo autunno, un percorso
formativo a livello diocesano con il coinvolgimento diretto dei padri vincenziani provinciali.

E sempre parlando di volontariato a vari livelli sempre don Gino ha suggerito di pensare per gli
anziani della parrocchia all’organizzazione della "Festa dei nonni" - stabilita per il 2 ottobre Festa degli
Angeli Custodi – come punto di partenza per poi proseguire nel cammino e creare ogni sorta d'occa-
sione per proporre loro momenti, anche settimanali, d'incontro e di svago.

Per l’ambito della catechesi Franco ha fatto pressione perché tutti i consiglieri si facciano carico
dell’opera di sensibilizzazione nei confronti di tutti parrocchiani per individuare e coltivare la possibilità
di scoprire questo particolare carisma e assumersi questo importante servizio con competenza e con-
tinuità.

Come ultima cosa il Consiglio ha costituito le varie commissioni o gruppi di lavoro, in base alle
competenze e alle disponibilità già date, che sono risultati così formati:

Gruppo di affiancamento al Parroco per le varie problematiche della strutture parrocchiali: Luca
Bogi e Maurizio Giambini

Commissione per la Carità e la sensibilizzazione sul volontariato vincenziano:  Marisa  Paperini,
Cristina Agarini,  Barbara  Bogi, Anna Maria Bellagotti, Luigi Del Bravo.

Commissione per la Catechesi: Franco Caccavale, Maria Grazia Arru, Chiara Poggiali, Silvia Mainardi.
Commissione per la Liturgia (che si occuperà subito assieme a don Gino anche di preparare il

nuovo libretto dei canti per le varie celebrazioni: Franco Caccavale, Maurizio Giambini, Paola Barontini,
Silvia Quilici, Maurizio Cossu, Marco Conte.

Sono stati poi individuati i responsabili per la definizione, la cura e il varo del sito della Parrocchia
che sono: Marco Conte, Luca Bogi e Andrea Barbanera.

A fine incontro don Gino ha informato che il prossimo venerdì 20 Marzo alle ore 21.00 presso il
nostro salone “Filicchi” è stata convocata l'assemblea di tutti i consiglieri dei vari Consigli Pastorali
delle parrocchie del nostro Vicariato si terrà venerdì 1O marzo e che la prossima riunione del C.P.P.
avrà luogo lunedì 16 febbraio.

                                                                                                 a cura di Franco Caccavale
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 ANSPI:  ATTIVITA’  2009

Con la riunione del 12 Gennaio il nuovo consiglio, eletto il 6 Dicembre 2008, ha dato
inizio all’attività dell’ ANSPI per il corrente anno.

Nel nuovo Consiglio alcuni hanno raccontato “il passato” a beneficio dei nuovi arrivati
ricordando le esperienze.

Positiva è stata giudicata la decisione, a suo tempo presa, di  cogestire con “Musicato”
il teatro riservandogli uno spazio importante ma mai prevaricante e ricavandone soddi-
sfazione nella “manutenzione” dell’oggetto affidato e nel comportamento rispettoso e cor-
retto dei suoi componenti.

Il Consiglio, che all’unanimità ha rieletto Don Gino Presidente, Marco Conte Vice Pre-
sidente e Claudio Casilli Segretario, ha deciso di delegare ad Andrea Bocelli e Maurizio
Giambini  i rapporti con  Musicanto

Si è programmato l’allestimento di un lavoro in vernacolo da parte dei giovani e di un
“musical” con la Compagnia “L’Asinello”. Anche se c’è da conciliare risorse umane, tempi
e disponibilità del teatro.

Meno problematica si prospetta la realizzazione  del corso di fotografia  che sarà cura-
to da Claudio Mele.  Il corso sarà aperto ai giovani ed ai meno giovani e sarà articolato in
poche ma incisive lezioni teoriche per lasciare spazio alla fantasia ed alla creatività  dei
partecipanti che avranno modo di cimentarsi “sul campo” sui temi classici  della natura,
del ritratto, del paesaggio e di quant’altro sceglieremo di proporre. Il corso offrirà l’occa-
sione di stare insieme organizzando gite locali a tema per poi concludersi con un “con-
corso fotografico” dove ognuno avrà la possibilità di concorrere con le opere che riterrà
più opportune. L’organizzatore, debitamente aiutato e supportato,  si preoccuperà di pre-
sentare il relativo programma.

Don Gino, che è anche Delegato Zonale, sta curando l’organizzazione di una gita a
Roma che si terrà nei giorni 22-23 Aprile che ha come programma la visita alla tomba di
San Paolo in Roma, l’udienza del S.Padre e la visione di un grande “musical” “S. Paolo di
Tarso” realizzato dall’Anspi. La gita sarà aperta a tutti i Circoli dellA NOSTRA “Zona”, che
comprende il territorio delle Diocesi di Livorno e Massa Marittima.

Tra le proposte avanzate si segnala la possibilità di realizzare una “Serata Musicale”
che abbia per oggetto la musica napoletana ed in particolare la musica in cui Totò abbia
espresso la sua arte di compositore e di ispiratore. Non è esclusa la presenza delle figlia
del grande attore.

Un’altra interessante proposta è relativa ad un pellegrinaggio a Santiago di Compostela
e Fatima in merito alla quale l’organizzazione è ancora in corso per cui torneremo in
argomento con maggiori informazioni.

Concreta e già definita è invece la gita a Pompei, Positano, Amalfi e Sorrento della
quale si conosce già il programma, le date (8,9 e 10 Maggio) ed il prezzo (210 •). I posti
disponibili sono 50 e già prenotati quasi tutti

Si sono, inoltre, stabilite le date della Festa della Mamma (16 Maggio) e della Festa del
Nonno (2, 3 e 4 Ottobre).

Il 4 Luglio Festa di Mezza Estate e non si è trascurato di auspicare la realizzazione di
alcuni eventi associativi in occasione del Settembre SEAS con la collaborazione di
Amichiamoci e tenendo conto delle esperienze del passato evento.

Il Consiglio ANSPI tornerà a riunirsi con cadenza mensile.
                                                                                     a cura di Claudio Casilli
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Il bilancio della
"Casa di Accoglienza"

a cura della redazione

Un anno intenso anche quello che è passato:  abbiamo accolto 157 persone  che
hanno impegnato, complessivamente la struttura per 1328 , con una media di permanenza
di circa 8 giornate e mezzo.

Per quanto riguarda la provenienza il numero più alto delle persone accolte proviene
dall’Isola d’Elba (79), dalla provincia di Livorno (21), dal resto della Toscana (14), ma non
mancano altre regioni (10 dalle Puglie, / dal Lazio, 5 dalla Lombardia e 5 dalla Sicilia), come
non sono mancati 8 cittadini stranieri.

Inutile sottolineare la grande riconoscenza che continuamente ci viene espressa per
il servizio che si riesce a dare, che la presenza così massiccia di persone ha comportato
pochi problemi, visto che in genere il comportamento è corretto e rispettoso sia delle
strutture, sia della convivenza che si crea nella casa (poche sono state le occasioni che ,
Maria Grazia ed il parroco, hanno dovuto lamentarsi di qualcuno).

Anche le persone che non si sono potute accogliere (perché la casa era già piena)
sono state poche.

Dal punto di vista economico le cose sono andate più che bene: nonostante si sia
fatto la notevole spesa di mettere il pannello solare per la produzione dell’acqua calda (4.787
euro di costo, che si ammortizzeranno nel tempo con un consumo minore di gas e intanto con
minore inquinamento), abbiamo avuto un attivo di 6.364 euro. Le offerte complessive delle
persone ospiti sono state 16.170 euro. Rendiamo grazie a Dio: l’attivo, come saprete, va
nostro progetto di aiuto all’Eritrea.

Diocesi di Livorno
Convegno Caritas Quaresima 2009

Teatro "A. Filicchi"

26 febbraio 2009, ore 17.30
"La forza delle opere di carità"

Intervengono sul tema:
Mons Vescovo Simone Giusti

Don Giancarlo Perego
Responsabile dell'ufficio studi della Caritas Italiana

27 febbraio 2009
Testimonianze

della Comunità di S. Egidio e su don Giovanbattista Quilici e don roberto Angeli
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Gita a

Pompei, Positano, Amalfi, Sorrento
8-9-10 Maggio 2009

Quota di partecipazione: • 210
Per le iscrizioni

rivolgersi a
 Franco - tel. 3282947059

Vita parrocchialeVita parrocchialeVita parrocchialeVita parrocchialeVita parrocchiale

Sabato 21 marzo 2009

"Cena di Primavera"

Per le iscrizioni
rivolgersi a

Letizia - tel.3381453739



FINITO DI STAMPARE IL 28 FEBBRAIO 2009.

CONTABILITÀ DI
           GENNAIO 2009

 Entrate Gennaio....Euro  2.196,43

 Uscite Gennaio......Euro     834,00

 Ci impegnamo per un importo di Euro 35.000 con i
quali si realizzano le abitazioni degli insegnanti. Por-
teremo avanti anche alcune adozioni scolastiche e di
bambini dell'orfanotrofio.

Le offerte del mese di gennaio: sono tornate 32 buste
con  445 euro.

Scende  a  1.907,38 euro la somma ancora  da  racco-
gliere  per completare il nostro impegno.

Con la chiusura del bilancio della "Casa di Accoglienza"
(le offerte, come saprete, tolte le spese vive, vanno per i
nostri progetti di carità) speriamo di concludere l'impegno
preso: abbia già chiesto ad Abba Zeracristos di proporci
un altro progetto.

Intanto i  container di aiuti che la signora Laura Vignolini
di Vicenza ha spedito a dicembre sono arrivati a desti-
nazione: una boccata di ossigeno per rispondere ai tanti
problemi di povertà.

Grazie comunque a tutti per la preghiera fraterna e
l'aiuto generoso.

                                                 C.P.A.E.

Gemellaggio:
Scuola di Tekelabi

(Eritrea)

ARCHIVIO PARROCCHIALE

TORNATI ALLA CASA DEL PADRE

RUFO GHEZZANI MARIA  (1933)
GROSSO TERESA (1922)

CARDO BARONI FRANCA (1925)
AIELLO ANTONINO (1927)
BRUNO SALVATORE (1925)

NATI IN CRISTO

ABBATE  OLIMPIA

BATTESIMO DI

OLIMPIA ABBATE




